
 

 

 

 

 

令和４年度第３回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和４年度校内予算編成の進捗状況について説明がありました。各教科担当等から希望予算を集約し調整

中であると報告があり、次回の協議事項となりました。 

（２）令和４年度公立小中学校教員公募パンフレットについて協議し、現教職員が感じている本校の良い点を加

筆し、再度提案することとなりました。 

（３）今年度のオープンキャンパスについて、授業公開の内容等を確認しました。授業体験は９月、部活動体験

は９月と１０月に実施し、学校説明会は１１月に実施いたします。 

《連絡・報告事項》 

（１）「学校紹介誌」の最終校正があり、前回了承されたとおりに提出したと報告がありました。 

（２）６月の学校状況について報告がありました。２年八ヶ岳移動教室は予定通り実施され、２年生は初めての

宿泊行事で不安はあったが、しっかりと成長できました。また、２７～２９日まで定期考査が行われてお

り、生徒は学習に取り組んでいます。 

（３）７月の予定について報告がありました。 

１年セーフティ教室は大塚警察署に依頼し、SNSの利用について講演をお願いしています。 

２年音羽公開講座は職場体験前のマナー講座を実施します。 

３年音羽公開講座は東京都助産師会から講師をお呼びし、命について講演をお願いしています。 

※その他については音羽通信に行事予定を掲載しおります。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・２年職場体験の体験先の事業所を探しましたが、コロナ禍で受け入れを中止している事業所が多く確保 

するのが難しかった。しかし、学校とも連携し、確保することができた。（協働本部） 

・６月１１日（土）土曜授業公開の日に標準服リサイクルを実施しました。（ＰＴＡ） 

・７月９日（土）中P連のドッチビー大会に参加予定で、７月１日から練習会が実施されます。（ＰＴＡ） 

 

《委員より一言》今月は下山良智委員です。 

「感謝以外に何もない！」 

コロナ禍の中、早３年が過ぎようとしています。私は自分自身と家族を護るのが精一杯のこの３年。 

然るに音羽中の先生方はご自分の家庭プラス生徒を護り、生徒諸君が前向きに将来に希望をもって飛躍

的に飛び立てるように指導しています。この行為は感謝、感謝、感謝以外に何もありません。先生方も経

験のないコロナ禍、よく大過もなく、生徒を導いていただきました。 

先生方、再び感謝、感謝、感謝の心よりの御礼を申し述べます。 

 

○ 開催日時 令和４年６月２７日（月） 午後４時００分より５時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

宝川順子、弘世京子、塩川浩司、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和４年８月３１日（水）午後１時３０分より実施予定です。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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